

Partenariat

Dans le cadre du Festival Première Lumière, nous souhaitons mettre en place des partenariats visant à offrir un accompagnement professionnel concret aux équipes de réalisation de courts-métrages, afin de favoriser leur montée en compétences et leur insertion dans le milieu audiovisuel.

Bellefaye!

Bellefaye

Une collaboration avec Bellefaye, plateforme de regroupement d'événements culturels et de mise en relation avec des professionnels du secteur, est envisagée.

Ce partenariat permettrait d'offrir un abonnement à la plateforme à l'équipe lauréate du Prix du Jury, composé des parrains et marraines du festival. Cette dotation vise à encourager l'insertion professionnelle des jeunes talents.



Ville de Paris – Maison étudiante

Un engagement de la Ville de Paris, en lien avec la Maison étudiante, pourrait permettre la mise à disposition d'un plateau de tournage pendant deux jours.

Cette mise à disposition serait attribuée à l'équipe récompensée par le Prix du Jury, afin de soutenir concrètement la poursuite de leur projet artistique.



La Cinétek

La Cinétek, plateforme de diffusion dédiée au cinéma indépendant, pourrait offrir un an d'abonnement aux deux équipes lauréates du Prix du Public. Ce partenariat vise à enrichir leur culture cinématographique et à valoriser la diversité des écritures et des formes du cinéma.



Cinéma Les 5 Caumartins

Lieu d'accueil du festival, le Cinéma Les 5 Caumartins souhaite soutenir l'événement en offrant des affiches de films aux deux équipes lauréates du Prix du Public, en guise de récompense symbolique et culturelle.